

Mail-Anfrage vom 04.04.2018 an die OVin

Guten Tag, Frau Ortsvorsteherin,

vielen Dank für die Übersendung der Unterlagen. Anhand der von Ihnen vermerkten Eingangsinformationen auf den Dokumenten, werden diese wohl immer noch per Post zugestellt, da ich davon ausgehe, dass Samstags um 17:30 Uhr keine E-Mail von der Verwaltung versendet wird. Dies würde auch erklären, warum zwischen Erstellung der Dokumente und dem Eingang bei Ihnen doch einige Tage liegen.

Wenn ich mich richtig erinnere, haben wir doch in unserer gemeinsamen Aussprache am 15.02.2018 besprochen und vereinbart, dass der OBR komplett und zeitgleich per E-Mail die Antworten auf gestellte Fragen erhält. Damit wollten wir erreichen, dass die Informationskette zeitnah für alle gewährleistet wird. Ebenfalls wären techn. Probleme bzw. krankheitsbedingte oder sonstige Gründe, die längere Zeit eine Bearbeitung und Weiterleitung verzögern könnten ausgeschlossen, zumal Sie die Dokumente ja auch noch vor Weiterleitung scannen müssen.

Ich bitte daher spätestens in der Sitzung am 24.04.2018 um Mitteilung, warum sich das gemeinsam besprochene und vereinbarte Vorgehen, dass der OBR alle Informationen zeitgleich mit Ihnen per E-Mail erhält, noch nicht praktiziert wird.

Da diese Anfrage nicht nur eine Klärung sondern auch eine Umsetzung durch das Körperschaftsbüro der Stadt Idstein erforderlich macht, habe ich den Bürgermeister, Herrn C.Herfurth sowie Frau Weber und Herrn Göres auf Cc gesetzt.

Für die Freien Wähler Heftrich im Ortsbeirat

Erhard Walter